

## 工場からのお知らせ

### 中央

#### 清掃工場 東京湾大華火祭 開催！

8月11日、第20回東京湾大華火祭が開催され、約71万人が花火を堪能しました。中央工場では、搬入路と駐車場敷地の一部を観覧会場として提供しました。また、自主警備本部を設置して、職員の配置と委託警備員による警備を実施し、来場者の安全確保に努めました。今後も、地域のイベントに積極的に協力し、地域に根ざした工場を目指していきます。



晴海主会場全景

### 港

#### 清掃工場 宿題できたかな？

毎年恒例の夏休み親子見学会を8月25日に開催しました。今年は港区と共催で、港工場と工場に隣接する港資源化センターをあわせた見学会を企画しました。これにより、3Rや資源分別、サーマルリサイクルの考え方を総合的に学ぶ機会を提供することができました。



左：プラットフォームをのぞきこむ参加者、右：見学者説明室での

### 北

#### 清掃工場 元気ぷらざは大にぎわい

北工場には、隣接して北区の元気ぷらざがあります。この中にある温水プールには、北工場から熱源を供給しており、25mプールのほかに流水プールやウォータースライダーなどがあります。夏休み中は普段にも増して大にぎわいで、8月の入場者数は、多い日では2千人を超えています。平成10年10月10日の営業開始から今年7月末までの総入場者数は、約156万人となりました。



元気ぷらざのプール

### 品川

#### 清掃工場 夏休み親子見学会「ごみ探検隊」を実施しました

8月23日、品川工場と中防を会場に親子見学会「ごみ探検隊」を開催しました。工場のしくみをビデオで学んだり、品川区清掃事務所の協力により、スケルトン車を使ってごみの投入や乗車体験をしたり、自転車発電を楽しむなど盛りだくさんの内容に、28名の隊員は、じーっと見入ったり歓声を上げたりと、ごみ処理について楽しく学習しました。



ごみの投入体験の様子

### 目黒

#### 清掃工場 壁面緑化に取り組んでいます

5月に目黒工場の管理棟東側花壇に植栽したゴーヤが、8月には2階の高さまで成長しました。厳しい暑さが続く中、さわやかな緑は、涼しさと安らぎを与えてくれます。来年は、南側に糸瓜を植栽する予定です。管理棟全体が緑多い景観になることを期待しています。また、8月18日・25日に夏休み親子見学会を開催し、地域の皆さんに目黒工場に対する理解とごみ減量への協力をお願いしました。



ゴーヤはすくすく育ってます